

ひまわり通信

60 平成 19 年 7 月 12 日

新潟市立東青山小学校

児童数 620 人

(231)9611 fax (231)9623

<http://www.niigata-inet.or.jp/higashi/>

<http://www.niigata-inet.or.jp/higashi/i/> (携帯用)

E-mail h-aoyama@niigata-inet.or.jp

いのち輝く子ども



ふれあいコンサート

今年度最初のふれあいコンサートが7月9日に行われました。昨年度まで3回実施していたものですが今年度から2回とし、発表学年が3つ(2・4・5年)となりました。また、今年度からステージを使つての発表形式となり、鑑賞しやすいものとなりました。

オープニングで、音楽委員会の伴奏で「すてきな友達」を全校合唱しました。低学年から順に発表したのですが、2年生の歌声が体育館いっぱいに響き渡り、蒸し暑さがいっぺんに吹っ飛んだ感じがしました。学年が上がるにつれてメロディや

リズムが難しくなりますが、どの学年も日ごろの練習の成果が出ていたようで、どれもすばらしいできばえでした。それだけでなく、発表をじーっと聞き入っていた児童の鑑賞態度もすばらしかったです。それこそ、目を輝かせていた瞬間でした。

ふれあいコンサートの実施に当たり、音楽委員会の皆さんのがんばりにも拍手を送りたいと思います。司会進行や全校合唱の伴奏、楽器の準備・後始末と、どの児童も一生懸命役割を果たしていました。11月19日に行われる第2回ふれあいコンサートが楽しみです。

多数の保護者から参観いただき、ありがとうございました。



< 元気よく歌う2年生 >



【トピックス】

運動会が終わった次の週から、昨年度に引き続き、校長室前廊下で蚕を飼い始めました。最初は数ミリだった蚕も日に日に大きくなり、その成長ぶりを毎日のようにのぞき込む子どもたちで蚕のまわりは賑やかになりました。「この蚕が一番大きいぞ」「うんちもどんどん大きくなるぞ」「この蚕は元気ないな」「桑の葉がほしいと、イナバウアをしているよ」など、子どもたち同士の会話も弾みました。六月下旬からさなぎになりはじめ、先週から羽化し卵を産み始めました。

昨年は残念ながらふ化することができませんでした。今年はどうでしょうか。もう少し見守っていきたいと思います。